
 

第２回理事会 議事録   
 

 

支部理事会議報告 令和 2 年 6 月 17 日（水） 

13 時 30 分～14 時 10 分 

会場：大宮ソニックシティ 

  市民ホール 401・402 

支部長 水出 祐子 ○ 副支部長 原島 好郎 × 山口恵美子 〇 荒川 大輔 〇     

総 中嶋 禎 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 〇 小林 和也 ○   

経 町田 典昭 ○ 望月 厚子 公 藤井 まさみ ○ 鈴木 正剛 〇   

事 吉澤 澄子 ○ 武智 正和 〇 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 〇   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 △ 池田 良征 〇 楠原 正和 △   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 公 服部 明美 ○ 細沼 朱美 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 〇 前田 忠宏 ×   

監事 遠藤 成弥 × 高野 博道 〇   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和 2 年 6 月 総務部・事業部から 6/17（本日）定例会研修会の連絡・指示 

2． 令和 2 年 6 月 厚生部よりファミリーボウリング大会について 

3． その他    

報告事項等概要 

1.支部長挨拶 

水出支部長より以下の挨拶があった。6 月からソニックシティ市民ホールが 100 人まで及び定員の半分まで

の条件付きでようやく使用できるようになった。参加人数の関係で役員にも出欠を取らせていただいた。6

月 11 日に埼玉会の定期大会・通常総会が午後から行われ全ての議案が無事に承認されました。代議員の皆

様、お疲れ様でした。社会保険労務士試験が 8 月 23 日に行われるが試験運営業者に委託して行うため社労

士の会員は手伝いをする必要はなくなりました。6 月中は行政機関に研修を依頼できなかったため、急遽、

事業部から講師を出していただきました。本日の運営の協力をお願いします。また、支部のホームページに

埼玉会会長からの「緊急事態宣言解除に向けて」を掲載しているのでご覧ください。 

 

2.県会報告 

広報委員会より NACK5 で流す CM の放送予定が決まりました。放送内容は労働保険の年度更新、社会保険 

の算定基礎届、雇用調整助成金の相談は社会保険労務士にお任せください。という内容であると報告があっ 

た。 

 

3.各種報告 なし 

 

4.事務局・各部報告 

事務局 なし 

経理部 なし 

事業部 本日の定例会の研修についてご協力をお願いしたい。 

厚生部 なし 

広報部 なし 

業務開発部 なし 

総務部 7 月、8 月の理事会は行う予定ですが、できるだけ出席する形式の会議を開きたい。5 月 20 日に

WEB 会議を行ったがスムーズな開催ができなかったためです。 

 

5.次回理事会 

日時：令和 2 年 7 月 14 日（火）18:30～20:30 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401･402 

 

※今後の定例会予定 

・9 月 16 日、10 月 14 日、11 月 16 日、12 月 16 日 



協議・審議事項概要 

 

1． 総務部・事業部から 6/17（本日）定例会研修会の連絡・指示 

 

中嶋総務部長より、本日は 60 名前後の参加者がいること、資料は机に置かずに受付で配布するよう指示があ

った。吉澤事業部長から本日の研修は 1 部・2 部に分かれて行います。基礎的な研修であるため質問の受付は

しないこと、また、研修終了後に集合受付の連絡を行うため担当会員は残るようにと連絡があった。役員から

意見や要望が出なかったため本協議事項は承認された。 

 

2． 厚生部よりファミリーボウリング大会について 

 

及川厚生部長より 8 月のファミリーボウリング大会について次の説明があった。今後のコロナ禍の状況が読

めない中、マスク着用、ハイタッチ禁止等の配慮をして無理に開催する必要は無いので、今後、厚生部の中で

中止を含めて検討を行いたい。今後の厚生活動についても、埼玉会の厚生委員会を参考にしながら厚生活動を

考えていきたい。役員から意見や要望が出なかったため本協議事項は承認された。 

 

3. その他 

 

 ありませんでした。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


